

“Salina”: exposición de joyería contemporánea sostenible que se inspira en el estrecho de Magallanes

La ciudad de Punta Arenas será el escenario de la esperada exposición “Salina”, una colección de joyería contemporánea creada por la artista local Milena Buzolic. La muestra se llevará a cabo los días

28, 29 y 30 de octubre en el Espacio Comunitario La Idea, en calle Mejicana 252. Los asistentes podrán visitarla entre las 16,30 y 19,30 horas.

“Salina” es una propuesta artística que invita a la reflexión sobre

la sostenibilidad y el uso de materiales reciclados, conectando íntimamente con el maritorio de la región. La obra de Buzolic se inspira en los paisajes y ciclos naturales del estrecho de Magallanes, utili-

zando técnicas innovadoras como el electroformado y materiales reutilizados, tales como cobre y plástico Pet. La artista busca demostrar cómo la joyería contemporánea puede convertirse en una plataforma para la conciencia ambiental, transformando desechos en piezas de arte únicas que dialogan con el patrimonio natural y cultural de la región.

Además, la exposición contará con trabajos realizados por 30 alumnas del Liceo María Auxiliadora, quienes participaron en talleres formativos dirigidos por Buzolic. Las jóvenes crearon sus propias piezas utilizando desechos recogidos en las costas de la región, poniendo énfasis en el fomento de la sostenibilidad, la reflexión sobre los procesos artísticos y la importancia de la reutilización en la creación.

Este proyecto ha sido finan-



Foto: Cirook

Muestra que será parte de la exposición de Milena Buzolic.

ciado por la Fundación Cultural Punta Arenas, en colaboración con el Liceo María Auxiliadora y el Espacio Comunitario La Idea. “Salina” representa un esfuerzo significativo por conectar a la comunidad con la sostenibilidad a través del arte, fomentando un enfoque conciente en el uso de recursos y materiales.